

# *Bombardean aviones rusos posiciones de grupos terroristas en Siria*

---



Damasco, 26 abr (RHC) Aviones de combate rusos destruyeron posiciones de grupos terroristas en áreas de la provincia siria de Idlib, unos 360 kilómetros al norte de la capital de la nación árabe.

De acuerdo con el reporte, sucesivas embestidas de las fuerzas aéreas del país euroasiático fueron lanzadas contra concentraciones de los yihadistas en seis ciudades, entre ellas Zakat, Al-Sakhar y Al-Arbeen.

Fuentes militares en ese territorio indicaron que las fuerzas rusas pretenden impedir así que los grupos extremistas realicen una ofensiva contra las tropas sirias en el sur de Idlib y el norte de Hama.

En esas demarcaciones se concentran cientos de integrantes de grupos radicales islamistas que en los próximos días podrían ser blanco de una fuerte ofensiva de las tropas gubernamentales sirias y sus aliados.

También se divulgó que las autoridades de Francia lograron identificar en los últimos dos años a 416 donantes que proporcionaban dinero a organizaciones terroristas.

La información trascendió cuando París acoge una conferencia sobre la lucha contra el financiamiento del terrorismo, con la presencia de representantes de 70 países y de 20 organizaciones internacionales.

De acuerdo con el fiscal general, François Molins, encontrar a esos donantes permitió neutralizar fuentes de financiamiento, y en algunos casos incluso seguirle la pista a planes de cometer ataques u otras amenazas.

El procurador, encargado de liderar las investigaciones sobre terrorismo, explicó que los datos recopilados permiten definir las principales vías de financiación: los sistemas de pagos virtuales, las donaciones a asociaciones supuestamente humanitarias y las plataformas digitales.

Este jueves Francia acoge la cita internacional dirigida a debatir las mejores vías para combatir las redes de financiación del terrorismo, y particularmente de grupos como el Estado Islámico y Al Qaeda.

“La victoria militar en Iraq y en Siria no significa la desaparición total del Estado Islámico. Los grupos relacionados con Al Qaeda siguen activos en el Sahel, en la península arábiga y en Asia. Debemos continuar nuestros esfuerzos hasta su completo desmantelamiento”, indicó el ministerio de Asuntos Exteriores en un comunicado.

En ese contexto, agregó, “la conferencia de París reúne a ministros de finanzas, del interior, de la justicia, de asuntos exteriores, todos comprometidos en la lucha contra el financiamiento del terrorismo”.

Está previsto que el presidente francés, Emmanuel Macron, pronuncie el discurso de clausura del cónclave, que estuvo precedido ayer por reuniones puerta cerrada de expertos encargados de realizar las labores preparatorias.

Desde finales del año pasado, el jefe de Estado anunció la intención de organizar una cumbre internacional de este tipo, bajo el principio de que enfrentar el extremismo islamista es una de las prioridades de su gobierno.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/160895-bombardean-aviones-rusos-posiciones-de-grupos-terroristas-en-siria>



**Radio Habana Cuba**